

学校行事

正徳館高校は学年1学級の小規模校のため生徒数は少ないですが、生徒会の役員を中心に元気に様々な活動をしています。私たちの学校行事をいくつか紹介します。

1 スポーツフェスティバル

全校生徒が3つの団に分かれ、対抗戦を行いました。生徒会が中心となり、「障害物競走、大玉ころがし、ドッチビー、追っかけリレー、綱引き」という個性的な5種目を計画し、大いに盛り上がりました。



大玉ころがしの様子



インターンシップ実習風景1

2 インターンシップ

2年生全員が行う職場体験です。行きたい企業を選択し、2学期にその会社で仕事の体験をさせていただきます。



インターンシップ実習風景2

体験先は、工場、農場、保育園・幼稚園、美容室、老人ホーム、農協、スーパーなど様々で、とても貴重な体験ができます。3年生の進路選択のためにも、とてもよい経験になりました。

3 正徳館フェスティバル(文化祭)

文化祭は、学年を越えて準備します。3年生が中心になって、2つのグループに分かれ、1～3年生全員で作業します。また、茶道部・華道部・理科部の作品展示や発表、芸術の授業や家庭の授業での作品展示や発表、有志によるステージ発表など行っています。

また、「与板がっこうマルシェ」を開催し、多くの店舗や団体が、食品や雑貨の販売、ワークショップを行い、地域の方が数多く来校します。地域との交流が盛んなことが正徳館高校の良いところだと思います。良かったら、是非見に来てください。



文化祭ポスター



修学旅行

4 修学旅行

昨年度は2泊3日で東京方面に行ってきました。東京スカイツリーや、東京ディズニーランド等様々な施設での体験学習により、高校生活の楽しい1ページとなりました。

なお、今年度は関西に行く予定です！

5 球技大会

学年対抗で、バレーボールを実施しました。球技大会前には、クラスのみならず放課後や昼休みに練習する姿が見られ、よりクラスがまとまるきっかけになっていると思います。



球技大会 (バレーボール)

このように学校行事が多く、楽しい学校です。少人数なので学年同士の距離が近く、先輩や後輩とも仲良く活動しています。

先生方とも気軽に話ができて丁寧に勉強を教えてもらえます。また親身に相談に乗ってもらえます。この正徳館高校で一緒に充実した高校生活を送りましょう。



部活動

正徳館高校では、3つの運動部と3つの文化部があります。いずれも少人数ではありますが、それぞれの目標に向かって部活動に取り組んでいます。それぞれの部活動について紹介します。

野球部

現在は部員が少なく、連合チームで活動しています。普段は学校のグラウンドで基礎的な練習をして、週末に合同チームで試合形式の練習をして大会で勝つように意識しながら活動しています。昨年は連合チームで春・夏とも1勝することができました。

他校とチームワークを高めて今年度も頑張っていこうと思います。



卓球部

卓球部では、「自分たちで決めたことは最後までやりとげる」ということをモットーに、主に木曜日を除いた平日に1時間程度の練習を行っています。

これからも楽しみながら練習を続け、技術を高めていきたいと思っています。



バドミントン部

バドミントン部は、主に木曜日以外の平日に1時間程度の練習を行っています。

高校からバドミントンを始めた人ばかりですが、試合で勝つこともでき、成長を感じることができました。

部員と協力して、技術を高めていきたいと思っています。



茶道部

部員の多くは女子ですが、学年に関わらず和気あいあいと活動しています。

普段の学校での活動の他に、夏には全県の合同茶会に参加しています。

秋の正徳館フェスティバルでもお茶席をもうけ、来校した方々に喜んでいただいています。今後も私たちのおもてなしを楽しんでもらえるように、練習していきたいと思います。



華道部

私たち華道部は年に10回程度、外部講師の先生より生け花を教えていただいています。初心者ばかりですが、楽しく活動しています。

主な活動は、正徳館フェスティバルに作品を展示することです。デッサンから始めて花材や花器も自分で選んで生けます。当日は多くの方から見てもらって嬉しかったです。

来年度も部員同士仲良く活動したいと思います。



理科部

私たち理科部は楽しい実験をみんなでしています。物理教室や化学教室などで活動しています。

正徳館フェスティバルでみなさんに科学実験を楽しんでもらうことが目的です。楽しい実験を日々探して自分たちで試しています。皆さんに理科の楽しさを分かってもらうために私たちも日々楽しんで活動していきたいと思っています。

